

Grand prix

SUD DRAGON EN CAMARGUE 2023

Modification N° 4 aux Instructions de Course pour Samedi 21/10

Préambule

Les prévisions météorologiques actualisées des prochaines 24 heures annoncent des conditions de vent toujours perturbées durant la nuit de vendredi à samedi, et un flux d'ouest résiduel établi de 14 à 22 nœuds samedi durant la tranche horaires des courses. Nous vous proposons de conserver les horaires prévus mais de modifier le programme de la journée pour atteindre un total final de 7 courses tel que prévu par le programme du « Grand Prix Sud Dragon en Camargue ». (IC ART 5)

1 - Rappel :

A - IC Art 3.6: Briefing coureurs: 09.30

B – IC Art 5.2 : Heure du 1^{er} signal d'avertissement : 11.00

2 - Nombre de courses - IC Art 5.2 :

- Annuler : Samedi 21 Octobre - 1 course
- Insérer : samedi 21 octobre - 2 courses

Alteration N° 4 to the Sailing Instructions for Saturday October 21st

Preamble

The updated weather forecasts for the 24h to come predict wind conditions that will continue to be disturbed overnight from Friday to Saturday, and a residual westerly flow established at 14 to 22 knots on Saturday during the race time slot.

We suggest that we keep the scheduled times but modify the program of the day to reach a final total of 7 races as planned by the program of the « Grand Prix Sud Dragon en Camargue » (SI Art 5).

1 - Reminder:

A - SI Art 3.6: Skippers Briefing: 09.30 AM

B – SI Art 5.2: 1st warning signal: 11.00 AM

2 – Number of races - SI Art 5.2:

- Delete: Saturday October 21th: 1 race
- Insert: Saturday October 21th: 2 races

Port Camargue, 20 Octobre 2023, 18.30

Paul Bastard
Président du Comité de Course